

Ressort: Entertainment

Hape Kerkeling: Ich war viel zu oft im Fernsehen

Berlin, 05.12.2015, 09:53 Uhr

GDN - Der Komiker Hape Kerkeling hadert mit seiner TV-Karriere: "Ich bin ausgelutscht worden von der Unerbittlichkeit, ich war auch viel zu oft im Fernsehen, dennoch hat es irgendwie hingehauen", sagte Kerkeling dem Nachrichtenmagazin "Der Spiegel". "Und wenn Sie mich jetzt fragen, ob ich mich wohlfühlt habe in meinen Shows, dann lautet die Antwort: nein."

Bevor er ins Fernsehen gekommen sei, habe er nicht vermutet, dass es dort so zugehe, "wie ich dachte, dass es nur beim Militär geschehe". Auch habe er in manchen Sendern Menschen kennengelernt, "die gewisse Störungen aufwiesen und in verantwortlichen Positionen saßen", so Kerkeling. Schon bei der Produktion seiner ersten TV-Show 1984 sei ihm klar gewesen: "Das mache ich nicht ewig. So schnell ich kann, will ich da wieder raus. Und das waren halt jetzt 30 Jahre." Im vergangenen Jahr beendete Kerkeling seine Tätigkeit fürs Fernsehen und brachte seine Autobiografie heraus.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-64172/hape-kerkeling-ich-war-viel-zu-oft-im-fernsehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619